

## ABSTRAK

**Nur Diana Malihah, 1820410066, Analisis Pendayagunaan Dana Zakat dalam Pemberdayaan UMKM Mustahik (Studi Kasus di Lazismu Kecamatan Juwana).**

Penelitian ini terfokus masalah yang terkait tentang bagaimana proses pendayagunaan dana zakat yang dilakukan oleh LAZISMU Kecamatan Juwana sehingga dapat mengatasi hambatan dalam proses pelaksanaan pendayagunaan dana zakat untuk Pemberdayaan UMKM yang dilakukan oleh LAZISMU Kecamatan Juwana.

Jenis penelitian lapangan atau yang biasa disebut *field research*. Tujuan dari jenis penelitian ini adalah untuk mengetahui dan menemukan permasalahan yang terjadi di lapangan. Selanjutnya, pendekatan yang digunakan dalam penelitian ini adalah pendekatan kualitatif deskriptif. Penelitian kualitatif merupakan penelitian yang meneliti tentang suatu fenomena di lapangan dengan menggunakan pendekatan secara naturalistik, digunakan meneliti pada kondisi objek alamiah, dan hasil dari penelitian kualitatif ini lebih menekankan makna daripada generalisasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: *pertama*, proses pelaksanaan pendayagunaan dana zakat untuk pemberdayaan UMKM yaitu dengan menggunakan strategi atau langkah yang tepat, di antaranya yaitu memberikan modal kepada para wirausaha, dalam memberikan modal juga menunggu waktu yang tepat yakni saat usaha sudah pada fase pengembangan. *Kedua*, proses pelaksanaan pendayagunaan dana zakat untuk pemberdayaan UMKM mengalami Hambatan-hambatan yaitu kurangnya skill atau pengalaman serta kemampuan dalam usaha. *ketiga* solusi yang dilakukan pihak LAZISMU Kecamatan Juwana dalam mengatasi hambatan pada proses pelaksanaan pendayagunaan dana zakat Dalam Pemberdayaan UMKM. Memberikan arahan kepada para calon usaha agar terlebih dulu mencari bantuan modal awal atau dengan menabung, hal tersebut dapat mempermudah dalam menjalankan sebuah usaha baik dari sector pedagang lima, konveksi maupun yang lainnya. Usaha merupakan kegiatan manusia untuk meraih keuntungan, dan untuk memenuhi kebutuhan hidupnya.

**Kata Kunci:** *Pendayagunaan, Zakat, dan Pemberdayaan UMKM.*